

《单词百科:gluttony是什么意思?gluttony怎么发音?gluttony的解释和用法》

英语单词gluttony是什么意思?gluttony怎么读?gluttony怎么发音?简答网为您整理了gluttony的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



gluttony怎么读

gluttony的读音:[gl t ni]

gluttony的意思

1、n.暴饮暴食;善饥;

gluttony的近义词

1、excess n.超过;超额量;多余量;放肆;

2、greed n.贪心;贪婪;

3、greediness n.贪吃，贪欲，嘴馋；

4、gula 古拉

5、license vt. 同意;发许可证;

gluttony的双语例句

1、How to treat disease of gluttony of alternant sex anorexia?

怎么样治疗交替性厌食暴食症？

2、Is this disease of gluttony of anorexia of a kind of intermittence?

这是一种间歇性厌食暴食症 吗？

3、How does ability control him, make oneself not intermittent alternant sex gluttony, anorexia?

怎么样才能控制自己, 让自己不间歇交替性暴食、厌食？

4、The gusty stress may lead to a vicious circle of melancholy, gluttony and weight increasing.

突发的压力可能会导致情绪忧郁, 暴食和体重增加的恶性循环.

5、A bellyful of gluttony will never study willingly.

饱食终日,无所用心.

6、We have this strong belief system that it's their fault, that it's all about gluttony.

而我们坚信, 肥胖完完全全由于他们自身暴饮暴食或者缺乏锻炼所造成的过错.

7、The Roman Catholic Church calls the following deadly sins: murder, lust, covetousness, gluttony, pride, envy and idleness.

罗马天主教会将下列行为称为无赦之罪: 谋杀、纵欲、贪婪、贪食、骄傲、嫉妒与懒惰.

8、Gluttony and drunkenness have been called carnal vices.

暴饮暴食称为犬色之欲.

9、Overcome the gluttony that makes your body denser, gradually simplifying your foods.

战胜使你身体粗重的贪食, 逐步简化你的食物.

10、There are seven deadly sins Captain. Gluttony Greed Sloth Wrath Pride Lust Envy.

天主教明言七宗罪: [暴食]、[贪婪]、[懒惰]、[嫉妒]、[骄傲]、[愤怒].

11、The seven deadly sins of Sloth, Greed, Gluttony, Wrath, Lust, Envy and Pride.

懒惰, 贪婪, 贪食, 暴怒, 色欲, 嫉妒和傲慢.

12、Gluttony is a deadly sin.

暴饮暴食是七宗罪之一。

13、What pleases the flesh is gluttony, intemperance, and what contributes to them.

能取悦肉体的则是贪吃、 不知节制以及那些助长这些恶行的事物.

14、Gluttony is an inordinate desire to consume more than that which one requires.

暴食是过度的消费欲望更比哪一个要求.

15、When they are idle, they indulge themselves into comfort , lechery, crapulence and gluttony.

他们闲散时, 就沉溺于安乐、 纵欲、暴饮、暴食.

16、Gluttony kills more than the sword.

暴食比刀剑伤人.

17、Jogging becomes a sort of penance for our sins of gluttony, greed, and waste.

慢跑成了我们对自己的暴殄, 贪婪, 以及浪费的赎罪.

18、Curiosity is a sort of gluttony.

好奇是一种食欲.

以上是简答网为您整理的gluttony怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查

看更多关

于gluttony的用法、

gluttony的释义、gluttony的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/gluttony>

